

Ratsherr Arens teilt mit, dass die Termine für das Jahr 2007 mit der nächsten Einladung zur Sondersitzung am 10.01.2007 versandt werden.

Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, bedankt sich für das immer rege Engagement bei Ratsherr Hentschel, der mit der heutigen Sitzung den Sozial- und Gesundheitsausschuss verlassen wird und wünscht für die neue Tätigkeit in der Ratsversammlung alles Gute und viel Erfolg.

Bgschm. Strohdiek stellt zum Thema Kinder eine Frage. Stadtrat Humpe-Waßmuth verweist auf den "Blauen Engel" beim Kinderschutzbund e.V.

Sodann schließt der Vorsitzende, Ratsherr Arens, die heutige Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses.